

El desempleo de los extranjeros en Chile bajó al igual que la informalidad, detalla el INE



El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) entregó más detalles sobre las cifras de empleo de las personas extranjeras en Chile, según datos de la Encuesta Nacional de Empleo.

Según el organismo, durante el trimestre móvil febrero-abril de 2025, la tasa de desocupación extranjera en el país alcanzó el 6,7%, cayendo 0,2 puntos porcentuales (pp.) en doce meses. Por otro lado, la ocupación informal fue del 27,4%, cayendo 4,9 pp. en un año.

La cifra resultó de la caída en la fuerza de trabajo (-0,1%) y del alza de la población ocupada (0,1%), mientras que las personas ocupadas disminuyeron 2,7%.

A doce meses, las tasas de participación y ocupación fueron de 81,7% y 76,2% (-0,4 pp. y -0,2 pp.) respectivamente.

Mediante un comunicado, el INE detalló que “por sector económico, la expansión de la población ocupada fue influida por alojamiento y servicio de comidas (22,1%), transporte (10,1%) y agricultura y pesca (13,3%); en tanto, por categoría ocupacional, el alza se observó en personas asalariadas privadas (6,2%)”.

“Según nivel educacional, el incremento de la población ocupada en doce meses (0,1%) fue impulsado por las personas con educación universitaria (9,0%) y educación secundaria (2,5%)”, agregaron.

En cuanto a la desocupación femenina extranjera, se registró un 8,5% (-0,3 pp.), y en los hombres fue de 5,3%, sin cambios a doce meses.

Por último, está la tasa de ocupación informal que, como se señaló en un inicio, fue del 27,4% (-4,9 pp.).

“En las mujeres, la tasa alcanzó el 30,8%, mientras que en los hombres fue de 24,7%, con variaciones de -3,5 pp. y -5,8 pp., respectivamente”, consignó el INE.

Las personas extranjeras ocupadas informales, a su vez, cayeron 15,0%, debido tanto a la incidencia de hombres (-15,7%) como de mujeres (-14,3%).